
 

 

财经事务及库务局局长与传媒谈话内容 
（只有中文）  

 
２００９年９月２６日（星期六）  

  以下为财经事务及库务局局长陈家强今日（九月二十六日）检阅香港

警察学院结业会操后与传媒的谈话内容：  
   
记者：证监会昨日发表的咨询文件，有建议售后冷静期，有银行业人士表

示会增加成本，你有何意见？  
   
财经事务及库务局局长：证监会今次的咨询很全面，冷静期是其中一项提

出的建议。我们欢迎银行界、业界和公众就此表示意见。现在咨询期刚开

始，我希望大家踊跃发表意见。而整个证监会的咨询，我觉得大方向是为

增加投资者的保障作出很多切实的建议，我觉得有很多值得公众和业界讨

论的地方。 
 
记者：汇丰的变动（将集团行政总裁常驻香港）对香港市场有何影响？ 
 
财经事务及库务局局长：对汇丰集团将他们集团行政总裁的办公室迁移来

香港，我们对此表示欢迎。我们觉得这印证了香港是亚太区一个主要金融

中心，这也印证了香港可以协助不同的金融机构扩充他们在亚太区的业

务。我们很欢迎汇丰的决定。我亦希望更多的金融机构利用香港这平台发

展他们在亚太区的业务。  
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